
                                       

  

 
                                                                 

                                                    

  

             
   
 

【第 2919 回例会】第 11 回指宿 RC との合同例会 

housinn 

Vol.61 No.28 

平成 31 年（2019 年） 

3 月 6 日 

水 と 衛 生 月 間 

平成 31年 2月 27日 第 2918回例会 

［点鐘］ 

［ロータリーソング］ 

それでこそロータリー 

［お食事］ 

5 回目の米山ランチ 

［ロータリーデー終了報告］ 

直井会員 

［出席報告］            米山ランチ 

 1月の出席率は 55.84％  

メークアップ者が 30名で訂正 出席率は 75.32％。 

 

会長の時間  

皆様こんにちは。 

日曜日はロータリーデー

にご参加頂いた皆様お疲れ

様でした。クラブを代表し

て役目を引き受けて頂いた

澤野会員、直井会員、福山

幹事、武井会員、川窪会員、

今野会員に感謝申し上げま

す。初めての企画で人が集

まるだろうか心配しました

が、500 名を超える想定以上の参加があり盛会でした。夜

も交流会があり楽しい会でした。市内 10 クラブの方と親

睦を深めることができました。詳細につきましては澤野会

員、直井会員に報告して頂きます。 

23 日土曜日、職業奉仕セミナーがあり参加致しました。

名古屋西ＲＣの千咏（ウエイ）様の講演でした。千咏様は

前米山親善大使で中国より来日して 23 年。日本の文化を

学びながら勉学に努力され、臨床心理士の仕事をされてい

ましたが、2 年前に転職。現在ジブラルタル生命名古屋支

社管内の営業所長で全国有数の成績（昨年 732営業所の中

で 5位）を上げられています。職業人としての心構え、気

力、目標達成のプロセス等学ぶことが数多くありました。 

本日はこの後クラブフォーラムになっています。テーマ

は職業奉仕と青少年奉仕です。今回、このテーマを選んだ

理由ですが、60 周年の記念講演でドイツのドリス・フュー

ラー様のお話しを思い出して頂きたいと思います。『ロー

タリアンは社会・経済のデザイナー』というテーマでした。

話の内容を簡単に申し上げますと、友好クラブであるドイ

ツのカールシュタット・アルンシュタインＲＣの特徴的な

活動は、若者への教育支援でした。教育が社会、経済を良

くするという考え方でした。 

具体的には 

1.スペシャリスト育成の為職業訓練学校へのサポート 

  コンピューター等設備の支援、職業訓練できる会社 

  の紹介、入社前の学生の教育支援等 

2.教育の重要性を伝え、学びを支える視覚支援、 

  タンザニア・ケニアで二つの視覚センターを建設し 

メガネのフレーム等提供、学校支援等マッチンググ 

  ラントを実施 

奉仕活動の資金調達は①ワインを作り販売②美術品、ワ

インのオークション③慈善コンサートでした。 

教育は力である。当クラブでは青少年交換を長年実施し

てきました。私達に何ができるかアイデアを出して頂きた

いと思います。 

 

スマイル報告 

○内 田 修 友 君 24 日のロータリーデーに参加、ご協力を

頂いた皆様、お疲れ様でした。昼も夜も盛会でした。あ

りがとうございました。 

○福 山 智 子 君 2 月 24 日、ロータリーデーにご協力い

ただきましてありがとうございました。直井さん、澤野

さん他、ご参加頂いた方、本当にありがとうございまし

た。夜の懇親会も楽しい会になりました。 

○武井美智子君 ロータリーデーお疲れ様でした。懇親会

も楽しかったですね。 

○直 井 圭 介 君 先日のロータリーデーはお蔭様で大盛

況でした。ご協力頂いた皆様、誠にありがとうございま

した。  

         小計 5,000 円  累計 255,014 円 

 

会務報告 

①3月のロータリーレートは、1 ドル=110 円になります。 

②例会終了後、定例理事会を開催します。 

③緑の募金のお願いが参りました。寄付をよろしくお願い

します。 

④ハンブルク国際大会のガバナーナイトの案内が川原ガ

バナーより届きました。ハンブルク国際大会へ参加希望

の方はお知らせください。 

⑤3/13 の外部卓話を公開するご案内を出しています。これ

は、会員のご家族様宛に出しているもので、会員の出欠

をお尋ねしているものではありませんので、よろしくお

願いします 


